
为确保解放南路综合整治工程施工的顺利进

行，根据 《中华人民共和国道路交通安全法》 第三

十九条的有关规定，决定自2017年4月11日至2017

年5月12日，全天禁止一切机动车辆在新街(解放南

路一大梁巷)由东往西通行。

请社会各界和广大群众给予理解和支持，配合

现场交通管理人员指挥，遵照现场交通标识指示，

缓速通行，确保安全。

特此公告。

宁波市公安局交通警察局

宁波市海曙区城市管理局

2017年4月5日

关于新街单行交通管制的公告
2017年第15号

113 医院铝合金门窗及幕墙工程已批准建设，招标人为
江苏省建工集团有限公司项目部，招标代理人为浙江凯翔工
程咨询管理有限公司，建设资金来自自筹，出资比例为100%。
项目已具备招标条件，现邀请你单位参加该项目施工投标。

1.项目概况与招标范围
1.1建设地点：宁波市。
1.2招标控制价：6822570元。
1.3计划工期：180日历天，且不得影响土建总承包单位的

工程进度。
1.4招标范围：主要包括 113医院医疗综合大楼扩建项目

幕墙工程、雨蓬及铝合金门窗，具体项目和内容详见招标图纸
和工程量清单，招标人保留根据实际情况进行调整的权利。

1.5质量要求：按国家施工验收规范一次性验收合格。
1.6安全要求：合格。
2.投标人资格要求
2.1本次招标要求投标人须具备以下条件：
2.1.1、资质要求：具备建筑幕墙工程专业承包一级及以上

资质，并在人员、设备、资金等方面具有相应的施工能力。
2.1.2、其他要求：/。
2.2项目经理要求：
2.2.1、需具有建筑工程二级及以上注册建造师（含临时建

造师，临时建造师年龄在60周岁以下），并取得安全生产考核
合格证书（B类），注册专业为建筑工程。

2.2.2、拟派项目经理须无在建项目。
2.2.4、其他要求：/。
2.3 投标人及其拟派项目经理无不良行为记录。（不良行

为记录界定范围为：被国家、浙江省、宁波市相关行政主管部
门通报停止投标活动且处在被停止投标期间内，以相关部门
的官方网站查询结果为准。）

3.招标文件的获取

3.1时间：2017年4月6日至2017年4月10日
上午：9时00分至11时30分（北京时间，下同）
下午：14时00分至17时00分
超出上述规定期限的，招标（代理）人将不予受理。
3.2 地点：鄞州区钱湖北路 958 号奥丽赛大厦 7 楼 714 室

（浙江凯翔工程咨询管理有限公司）。
3.3投标人持投标申请资料。
3.4招标文件每套售价300元，售后不退。
4．投标申请受理
4.1时间：2017年4月10日
上午：9时00分至11时30分（北京时间，下同）
下午：14时00分至17时00分
超出上述规定期限的，招标（代理）人将不予受理。
4.2地点：宁波鄞州区钱湖北路958号奥丽赛大厦7楼714

室（浙江凯翔工程咨询管理有限公司）；
4.3资料：持1、法定代表人身份证明书或法定代表人授权

委托书、授权委托人身份证；
2、《投标申请表》（格式自拟）；
3、附件：

（1）企业营业执照副本、资质证书副本；
（2）项目经理建造师执业注册证书、B类证书；
（3）其他：/。
注：投标申请资料附件均须提供原件和复印件，复印件与

其他投标申请资料一起装订成册，原件备查。
5..联系方式
招标人：江苏省建工集团有限公司项目部
联系人：张工
招标代理：浙江凯翔工程咨询管理有限公司
地址：宁波鄞州区钱湖北路958号奥丽赛大厦7楼714室
联系人：陈静、毕健敏 电话：83033570传真：83033196

113医院铝合金门窗及幕墙工程施工投标邀请书
为保障轨道 4 号线兴宁桥东站的顺利施工，根据

《中华人民共和国道路交通安全法》 第三十九条的有关
规定，决定自2017年4月14日(周五)起，对兴宁路—南
镇安街路口东西向采取中心隔离栏隔离，同时封闭北侧
南镇安街出入口。施工期间临时撤销原南镇安街(贺丞
路—兴宁路)段的机动车单行管制，允许双向通行。该
路口出入宋家巷的车辆一律右进右出，可通过王隘南
路、桃源街、江东南路绕行。请社会各界和广大群众给
予理解和支持，配合现场交通管理人员指挥，遵照现场
交通标识指示，安全通行。

特此公告。
宁波市公安局交通警察局

宁波市轨道交通集团有限公司建设分公司
2017年4月6日

关于轨道4号线兴宁桥东站施工期间
交通组织调整的公告

(2017年第16号)

华东物资城浙甬市场建材价格行情

地址：宁波江北区宁镇公路490号（三官堂）
电话：8766618887612668 日期：2017年4月6日

物资名称
负离子木工板

E。生态板
负离子生态板

负离子浮雕水曲柳
负离子浮雕水曲柳

公牛插座
公牛插座
公牛插座

绿能房间灯
绿能吸顶灯

绿能浴霸风暖
圣宇墙纸

布鲁斯特墙纸
朗阁墙纸

雅琪诺墙纸
浩博特墙纸

爱丽沙
世爵壁纸
欧雅墙纸
米兰墙纸
实木地板
实木地板
实木地板
实木地板

型号
1.22*2.44*1.8
1.22*2.44*1.7
1.22*2.44*1.7
1.22*2.44*0.36
1.22*2.44*0.3

厨房专用
客厅专用

氧化铝电瓷插座
20瓦，50*50

10瓦
绿能

0.53*10M
0.53*10M
0.53*10M
0.53*10M
0.53*10M
0.53*10M
0.53*10M
0.53*10M
0.53*10M

9518
9515
7006
7007

产 地
杭州
杭州
杭州
杭州
杭州
中国
中国
中国
中国
中国
中国
浙江
美国
天津
浙江
湖北
浙江
浙江
上海
上海

东南亚
东南亚
东南亚
东南亚

价 格
235元
215元
345元
170元

135元
50元
98元
10元
198元
49元
680元

207-307元/卷
300-600元/卷
138-345元/卷
201-466元/卷
239-312元/卷
736-848元/卷
118-296元/卷
169-466元/卷
260-636元/卷

168元
160元

178元
178元

联系电话
87357258
87357258
87357258
87357258
87357258

13586507407
13586507407
13586507407
13586507407
13586507407
13586507407
15258364860
15258364860
15258364860
15258364860
15258364860
15258364860
15888021063
15888021063
15888021063

87909115
87909115
87909115
87909115
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陆 仁

日前，与好友小聚，话题东拉
西扯。聊来聊去，聊到了生活中随
处可见的隔离栏。A君认为，一座
现代化的城市，应充分体现秩序
性，隔离栏设置多多益善；B君的
看法则完全相反，他认为城市文明
了，大家遵章守规，根本不需要那
么多隔离栏。最后，两人争得面红
耳赤，谁也说服不了谁。城市需要
多少隔离栏？还真是个值得探讨的
话题。

“世界最遥远的距离，是我在
隔离栏这边，你在那边。”有人曾
以此调侃“隔离栏现象”。作为一
种常见的管理设施，隔离栏被广泛
应用于学校、银行、医院、道路等
人流密集和活动频繁的场所。一些
重大的商品展览、体育赛事，也均
能发现它的存在。若按材质分，

“隔离栏家族”有塑料、镀锌钢、
PVC 塑 钢 、 不 锈 钢 等 诸 多 不 同

“成员”，外行人一般也搞不太明
白；若以价格论，有每平方米几十
元的，有每平方米几百元的，价差
悬殊；若以“落户”时间论，则非
道路隔离栏莫属。国内随便跑到哪
个城市，都能看到它的身影。至于
隔离栏是何时出现、何人发明的，

似乎无从考证。
应该说，隔离栏的出现，是有

其时代特征的。笔者小时候生活在
农村，那时汽车还是稀罕物，乡村
公路上人走车也走，连鸡鸭牛羊也
敢上路“闲逛”，没有隔离栏，好
像也能各行其道、相安无事。现如
今，时代不同了，小汽车已成为很
多家庭的“标配”，伴随而来的问
题是城市交通拥堵和停车难。在这
样的大背景下，隔离栏自然有了它
的用武之地。还真不能小看它的作
用。笔者居住小区附近的道路，车
辆通行和停放曾乱得一塌糊涂，弄
得周边群众意见纷纷。自打在马路
中间和两侧人行道安上隔离栏后，
就像感冒吃了速效胶囊一样，秩序
和通行效率立马改观。

隔离栏被广泛应用，却也难以
回避一直存在的存废之争。“挺栏
派”认为，建隔离栏就是立规矩，
此举不仅有效防止了车辆越线超
车、乱掉头、占道行驶和行人随意
横穿马路等乱象，提升了道路通行
效率，还大大减少了交通事故，保
障了人民群众的生命财产安全。此
外，也给管理部门减了负。因此，
有条件的地方要多装一些。“拆栏
派”则认为，现在有些地方患上了
隔离栏“依赖症”，城市高楼林立

已经让人很压抑了，街道又被高高
的护栏隔离着，让人感觉更压抑，
隔离栏破坏了城市的亲和力。同
时，隔离栏的设置，增加了绕行时
间成本，阻断了有些商业街区的人
流，影响城市商业功能的发挥。还
有，隔离栏的建设和维护，也离不
开投入，难免耗费大量资金。正所
谓凡事有利就有弊，隔离栏设置出
现这些分歧，在情理之中。鉴于
此，前些年西安、郑州、长沙等城
市，还专门发起过类似“挺栏”与

“拆栏”的讨论，并在此基础上开
展了整改行动。

“隔离栏绝非是一道道风景
线 ， 更 像 是 城 市 的 一 排 排 ‘ 补
丁’”，有“拆栏派”专家这样认
为。完全否定隔离栏的作用，当然
未必理性，但从某种意义上看，小
小的隔离栏倒也可以作为衡量城市
文明的一个标尺。记得一位经常到
国外考察访问的朋友曾告诉我，在
有些西方发达国家，敢于无视交通
法规和标识标线的，只有三种情
况，一种是喝“高”了的酒鬼，一
种是正在逃窜的罪犯，还有一种就
是迷途的小动物。这听起来有些不
可思议，实则反映了当地社会的文
明水平。公民素养若能达到这个程
度，隔离栏是可以少设或者不设。

很显然，现阶段国内多数城市还不
具备这样的条件。

城市需要多少隔离栏？恐怕很
难拿出一个标准答案，需要因时、
因地来考量。不过，立足现阶段实
情，我们还是有很多文章好做的。
比如，某个地方该不该装隔离栏、
装多少隔离栏，要从安全、管理和
群众出行便利等多角度进行综合评
估。论证过程中，不妨多听听各方
意见，以增强透明度和群众参与
度。再如，我们既要重视装“有形
隔离栏”，更要加强舆论宣传，引
导市民自觉遵守交通法规，在心中
树起一道不能逾越的“规矩隔离
栏”。眼下来看，后者更有紧迫性。

问题是时代的声音。或许，以
更长远的眼光来看，今天设置隔离
栏，是发展的需要；今后拆除隔离
栏，也将会成为发展的必然。可以
预见：一旦时机成熟，那些主动拆
除、减少隔离栏的城市，一定是安
全指数、文明指数、幸福指数更高
的城市。

城市需要多少“隔离栏”

新华社记者 许晟

近期，上市公司分红预案逐步
揭晓。大部分公司积极分红，但也
有部分上市公司借分红之机，制造

“高送转”等概念博眼球，借机减持
获利。这种行为理应受到限制。

上市公司分红是中小投资者
从上市公司获取股权收益的重要
方式。在俗称的“分红”概念里，包
括派发现金、送红股、转增股。派
发现金是上市公司拿真金白银回
报给投资者的方式；送红股是指
将上市公司未分配利润以股票红
利的形式分配给股东；转增股是
指将上市公司的资本公积金转化
为股本的形式赠送给股东。

相对于年度、季度的现金分
红，送红股、转增股的分红形式在
成熟市场并不多见，市场也不会去
炒作此类股票。但中国资本市场还
不成熟，过去一段时间里，不少股民
将送转股、特别是高比例送转股，当
成是公司“利好”，跟风买进。

事实上，从财务的角度看，送

股、转增的实质只是股东权益的内
部结构调整，对净资产收益率及公
司盈利能力无实质性影响。另外，除
权后公司每股价格下跌，会让投资
者产生“价格幻觉”，助长所谓的“填
权行情”，使股票价格非理性抬高。

值得注意的是，在市场制度还
不够完善的时候，不以业绩支撑为
基础的利润分配形式，容易与市场
其他行为相互渗透，成为市场炒作
的工具。过往案例证明，在此类股票
价格波动过程中，上市公司或某些
大股东、机构往往可以通过减持、关
联交易等方式获利，中小投资者却
很难摆脱被“割韭菜”的风险。

公司市值、股票价格本是上市
公司价值的反映。上市公司应该在
公平市场竞争中成长，增加公司价
值，以期获得更好的股票表现；而不
应利用高送转等所谓的“分红”手
段，在数字上做游戏，糊弄中小投资
者，以期渔利。

对于那些仍期望以高送转等
“掺水的分红”糊弄股民的行为，监
管层不仅要加大监管力度，严厉打
击背后可能伴生的违法违规行为，
还应尽快完善相关制度，如加大对
高送转的限制，将分红行为与增发
安排等挂钩，从根源上规范企业分
红行为。（新华社北京4月6日电）

拿掺水的“分红”
糊弄股民应限制

郑晓华/文 翟桂溪/绘

据新华社消息：记者最近
在北方某省采访，一名厅级干
部向记者抱怨时间都用在开
会、汇报、写材料和讲话上
了，缺少时间学习研究和基层

调研。领导干部泡在会上，埋在材料里，守在机关，时间放在“巧
言”上，下基层、到群众中的时间少了、短了。群众批评这种干
部，“有口才无真才”“只听楼梯响，不见人下来”。

又见文山与会海，时间精力里头埋。

群众埋怨也难怪，干部委屈叹无奈。

顽疾未必就难改，作风转变猛药来。

撸起袖子加油干，一心为民施真才。

据 4月 5日光明网报道：
陕西师范大学发明“打菜神
器”，每个盛菜的大盆下面有
一个精准度很高的电子秤。盛
出饭菜后，电子秤灵敏感知大
盆减轻的重量，然后折合成金
额，由学生直接刷卡缴费即
可。打饭能精确到克，有学生
一顿饭花 3.3 元，学校涌现大
量的“光盘侠”。

本期主持 朱晨凯

据 4月 6日《钱江晚报》
报道：近日，环境保护部7个
机动督查组赴各地专项突击检
查。唐山福顺水泥有限公司
在检查时处于停产状态，但
督查组走后马上恢复生产；石
家庄市力龙陶瓷有限公司闲置
脱硫设施、偷排窑炉废气，检
查时临时开启脱硫设施，督查
组离开5分钟后，马上关停了
脱硫塔。

点评：来一次不发通知、不打招呼、直奔现场的检查，一些企
业就原形毕露了，不仅让人对当地的治理能力产生怀疑，也说明治
污的关键仍然是治人。再多好的措施，也得有人去严格执行和监
管，不然成了摆设，浪费了资源不说，环境也经不起折腾。

@唐森：胆子不小，敢忽悠环保部啊。
@海远柳柳：地方上治污的人自己怕也不干净。

据4月6日《北京青年报》报道：河南省沁阳市公安局交警大
队机动中队辅警周某某等三人，在皮庄高速路口查处违章时，周某
某独自拦截一辆大货车并收取当事司机侯某现金 50元。沁阳市公
安局官方微博发布消息，称“确实收了50元”，将依法处理。

点评：当地警方确认事实不难，但不能轻描淡写地来一句“确
实收了 50元”，就想把事情画上句号，还应来个“举一反三”：涉
事交警收了多少黑钱，是否还有别的交警也收黑钱，这些钱又到哪
里去了？只有这样，才能令人信服，显示严格执法、依法治警的诚
意。

@蛮子哥哥：就怕认错但不改。
@九尾狐：估计形成一条产业链了。

据4月6日新华网报道：随
着旅游市场的不断扩容，旅游产
品的“竞价”也开始出现——比
谁的价格最低，谁就能揽到更多
客人。然而，很多旅游网站的报
价已经到了不可理解的地步。不
合理低价游，往往与强行消费、
销售假冒伪劣商品“勾结”在一
起。看起来消费者是捡到了“馅
饼”，实际上却掉进了陷阱。

点评：要区分正常打折促销与不合理低价，有关部门可从成
本、利润率等多方面进行考量，行业协会也应发挥行业约束的作
用。搞歪门邪道的旅游网站即使敢于报低价，一旦出现强制消费等
行为就会立即受到惩处，保持这种压力，行业风气自然会逐步回到
正轨。

@瞎比比：不要有贪小便宜的心态。
@肯麦萝卜：这样下去，搞得都不敢正常打折促销了。

点评：有统计显示，我国餐饮食物浪费量为每年 1700 万至
1800万吨。要减少这么庞大的食物浪费量，不仅需要“打饭神器”
这样的创新，更需要每个人形成节约的习惯，心中若有“打饭神
器”，走到哪都不浪费。

@温丹妮：食堂阿姨省事了。
@小芒果97：觉得盛多了可以再倒回去吗？


